

SAQUELLA CAFFÈ

ESPRESSO
CAPSULES, PODS
& FILTER COFFEE



Saquella
Caffè,
3 systems
for enjoying
a perfect
espresso.





Nespresso* Compatible Capsule



Espresso Fap Capsule



Espresso Paper Pod

SAQUELLA CAFFÈ

COMPATIBLE
NESPRESSO*
MACHINES

- (EN)** This innovative packaging, the perfect dosage and the extraction system always produces a perfect Italian espresso in every cup
- (IT)** Il packaging innovativo, il perfetto dosaggio e il sistema di estrazione producono sempre un risultato impeccabile in tazza per un perfetto espresso italiano
- (DE)** Diese innovative Verpackung, die genaue Portionierung und die Abstimmung des Systems auf die Extraktion bieten einen perfekten Espresso für jede Tasse.

Compatible with Nespresso®* system
Compatibili con sistema Nespresso®*
Kompatibel mit Nespresso®* System

*Nespresso® is the registered trademark of Societe des Produits Nestle S.A

CREMA ITALIA

- (EN)** Single serve, nitrogen flushed, individually wrapped capsules. All the coffee freshness and flavour of true Italian espresso.
- (IT)** Capsule monodose conservate in atmosfera modificata e confezionati singolarmente. Tutta la freschezza e il sapore del caffè per un vero espresso italiano.
- (DE)** Unter Schutzgas mit Nitrogen einzelverpackte Portionskapseln. Die gesamte Frische und Geschmack eines original italienischen Espresso.

COMPOSTABLE

- (EN)** The pods are individually wrapped in a modified atmosphere to preserve the coffee freshness and flavour. They are ideal at anytime and anywhere; office, coffee shop or at home.
- (IT)** Le cialde in carta sono imbustate singolarmente in atmosfera modificata per preservare la freschezza e la fragranza del caffè. Ideali in qualsiasi momento della giornata, sia che tu sia in ufficio, al bar o a casa.
- (DE)** Diese Pods sind atmosphärisch einzelverpackt um die Frische und Geschmack zu bewahren. Sie sind zu jeder Zeit überall ideal einzusetzen, ob im Büro oder zu Hause.

Nespresso* compatible Aluminium Capsule

Grand Cru



Bella Crema



ESPRESSO GRAND CRU

- (EN) Saqueella Original Grand Cru is bold and rich. This 100% Arabica coffee has all the characteristics of Italian espresso with an intense aroma and persistent crema. Perfect as a short or long espresso and a particularly good base for cappuccino or latte.
- (IT) Espresso Grand Cru dal gusto ricco e intenso. Pregiati caffè 100% arabica per un espresso cremoso dal gusto rotondo e dall'aroma persistente nel massimo rispetto della tradizione italiana.
- (DE) Espresso Grand Cru ist dicht und voll im Geschmack. Dieser 100% Arabica Kaffee besitzt alle Charakteristika eines italienischen Espresso mit intensiven Aromen und einer dichten Crema. Perfekt als kleiner oder langer Espresso und eine definitiv gute Basis für einen Cappuccino oder Milchkaffee.

ESPRESSO BELLA CREMA

- (EN) Espresso Bella Crema is fruity and aromatic. A blend of finest Arabica coffees carefully selected and roasted to prepare the best Italian espresso coffee. A superb cup of extreme finesse with an intense and fine aroma, full taste and light acidity.
- (IT) Espresso Bella Crema aromatico e dal gusto fruttato. Una pregiata miscela di caffè Arabica selezionati e torrefatti secondo la tradizione italiana. Tazza superba di estrema finezza con un'aroma intenso e fine, un gusto pieno e leggermente acidulo.
- (DE) Espresso Bella Crema ist fruchtig und aromatisch. Eine Mischung aus feinsten Arabica Bohnen, sorgfältig ausgesucht und schonend geröstet, zur Zubereitung des besten italienischen Espresso Caffè. Eine superbe Tasse voller Finesse, mit einem intensiven und feinen Aroma, vollem Geschmack und delikater Frische.

Nespresso* compatible Aluminium Capsule Intenso



code 00773
10 capsules - Box Net Wt. 50g

code 00508
30 capsules - Box Net Wt. 150g

Decaf



code 00761
10 capsules - Box Net Wt. 50g

code 00511
30 capsules - Box Net Wt. 150g

ESPRESSO INTENSO

- (EN) Espresso Intenso is full-bodied and intense. This blend of Arabica and Robusta beans gives a classic deep and intense Italian espresso coffee with a luxurious golden brown crema. Perfect as a short or long espresso and a particularly good base for cappuccino or latte.
- (IT) Espresso Intenso corposo e dal gusto pieno. Miscela di caffè Arabica e Robusta per un espresso a regola d'arte con una ricca crema, densa e persistente, dai toni nocciola. L'Espresso ideale per iniziare la giornata con la giusta carica.
- (DE) Espresso Intenso ist intensiv, mit vollem Körper. Diese Mischung aus besten Arabica und Robusta Bohnen ergibt einen klassischen, dunklen und intensiven italienischen Espresso mit einer luxuriösen, goldenen braunen Crema. Perfekt als kleiner oder langer Espresso und eine definitiv gute Basis für einen Cappuccino oder Milchkaffee.

ESPRESSO DECAF

- (EN) Espresso Decaf is fruity and aromatic. This blend of Arabica and Robusta beans gives a great flavour without the caffeine. Perfect as a short or long espresso and a particularly good base for cappuccino or latte.
- (IT) Espresso Decaf aromatico e dal gusto fruttato. Da una pregiata miscela di caffè Arabica e Robusta tutto il piacere di un vero espresso dal gusto tradizionale senza caffeina.
- (DE) Espresso Decaf ist fruchtig und aromatisch. Diese Mischung aus Arabica und Robusta Bohnen gibt einen tollen Geschmack ohne Koffein. Perfekt als kleiner oder langer Espresso und eine definitiv gute Basis für einen Cappuccino oder Milchkaffee.

Nespresso* compatible Capsule Espresso Crema



code 00520
70 capsules - Case Net Wt. 350g



ESPRESSO CREMA

- (EN) Espresso Crema is full-bodied and intense. This blend of Arabica and Robusta beans gives a classic deep and intense Italian espresso coffee with a luxurious golden brown crema. Perfect as a short or long espresso and a particularly good base for cappuccino or latte.
- (IT) Espresso Crema corposo e dal gusto pieno. Miscela di caffè Arabica e Robusta per un espresso a regola d'arte con una ricca crema, densa e persistente, dai toni nocciola. L'Espresso ideale per iniziare la giornata con la giusta carica.
- (DE) Espresso Crema ist intensiv, mit vollem Körper. Diese Mischung aus besten Arabica und Robusta Bohnen ergibt einen klassischen, dunklen und intensiven italienischen Espresso mit einer luxuriösen, goldenen braunen Crema. Perfekt als kleiner oder langer Espresso und eine definitiv gute Basis für einen Cappuccino oder Milchkaffee.

Compatible with Nespresso® system / Compatibili con sistema Nespresso® / Kompatibel mit Nespresso® System

*Nespresso® is the registered trademark of Societe des Produits Nestle S.A

Espresso FAP Capsule Crema Italia

Intenso



code 00674 - Case 100 capsules
code 00668 - Case 200 capsules

Grand Cru



code 00620 - Case 100 capsules
code 00688 - Case 200 capsules

Decaf



code 00675 - Case 100 capsules
code 00669 - Case 200 capsules



CREMA ITALIA INTENSO

- (EN)** A rich and flavoursome blend of the finest coffees with an intense aroma and a full and lasting taste.
- (IT)** Una miscela dolce ed aromatica di selezionati caffè con un aroma intenso ed un retrogusto pieno e persistente.
- (DE)** Eine volle und aromatische Mischung aus den feinsten Caffès mit einem intensiven Aroma, welches in einem vollen und langem Finish endet.

CREMA ITALIA GRAND CRU

- (EN)** This 100% Arabica coffee has all the characteristics of Italian espresso with an intense aroma and persistent crema.
- (IT)** Pregiati caffè 100% arabica per un espresso cremoso dal gusto rotondo e dall'aroma persistente nel massimo rispetto della tradizione italiana.
- (DE)** Dieser 100% Arabica Kaffee besitzt alle Charakteristika eines italienischen Espresso mit intensiven Aromen und einer dichten Crema.

CREMA ITALIA DECAF

- (EN)** A blend of the finest quality coffees that through a natural decaffeination process, delivers the delicious taste of an espresso without the caffeine.
- (IT)** Grazie ad un processo di lavorazione naturale, questa eccellente qualità di caffè conserva il delizioso gusto dell'espresso eliminando la caffeina.
- (DE)** Eine Mischung aus den feinsten Caffès, die aus einem natürlichen Entkoffeinierungsprozess den delikaten Geschmack eines Espresso bieten, ohne Koffein.

Compostable Espresso Pod

Espresso Classico

Cremoso



code 00667
Box of 15 pods x 6,7g



code 00616
Case of 50 pods x 6,7g



code 00652
Case of 150 pods x 6,7g



code 00640
Case of 150 pods x 6,7g



CLASSIC ESPRESSO COFFEE POD

- (EN) A creamy coffee with an intense taste and lasting aroma according to the Italian tradition of espresso coffee.
- (IT) Un caffè cremoso dall'aroma intenso e dal gusto delicato e persistente, nel massimo rispetto della tradizione italiana del caffè espresso.
- (DE) Ein cremiger Kaffee mit intensivem Aroma und milden anhaltenden Geschmack. Die vollkommene italienische Tradition des Espresso Kaffees.



ESPRESSO CREMOSO COFFEE POD

- (EN) Corposa miscela ottenuta dalla combinazione di caffè Robusta naturale indiani di alta qualità e Arabica naturale del Brasile. Un aroma intenso per un espresso cremoso e avvolgente dal gusto pieno e deciso.
- (IT) Aromatic and intense flavour derived from the perfect blending of selected Indian Robusta beans and natural Arabica from Brazil. A full-bodied and intense Italian espresso coffee with a luxurious golden brown crema.
- (DE) Aromatischer und intensiver Geschmack aus der perfekten Mischung von ausgewählten Robusta-Bohnen abgeleitet. Ein vollmundiger und intensiver italienischer Espresso mit einer luxuriösen oldbraunen Crema.

Compostable Espresso Pod 100% Arabica

Decaf



code 00635
Box of 15 pods x 6,7g



code 00654
Case of 150 pods x 6,7g



code 00636
Box of 15 pods x 6,7g



code 00653
Case of 150 pods x 6,7g



100% ARABICA ESPRESSO COFFEE POD

- (EN) Excellent 100% Arabica coffee beans from the best plantations in Brazil and Central America give to this espresso its special aromatic and intense flavour.
- (IT) Un'eccellente miscela di caffè 100% Arabica provenienti dalle migliori piantagioni del Brasile e dell'America centrale rendono questo espresso particolarmente aromatico e intenso.
- (DE) Exzellente 100% Arabica Bohnen aus ausgesuchten Anbaugeländen von den besten Plantagen Brasiliens und Zentral Amerikas geben diesem Caffè das spezielle Aroma und den intensiven Geschmack.



DECAFFEINATED ESPRESSO COFFEE POD

- (EN) A blend of the best quality decaffeinated coffee due to the accurate and natural processing. All the qualities and taste of a real espresso without caffeine.
- (IT) Una miscela di pregiati caffè, decaffeinati accuratamente e in maniera del tutto naturale. Tutte le qualità e l'aroma del vero espresso senza la caffeina.
- (DE) Eine Mischung aus hochwertigen Kaffeesorten sorgfältig und auf natürlicher Weise entkoffeiniert. Ein richtig aromatischer Espresso mit all seinen Qualitäten und ohne Koffein.

Compostable Espresso Pod

Espresso Classico



code 00659
Case of 150 pods x 6,7g

Espresso Classico



code 00622
Case of 100 pods x 13,4g



CLASSIC ESPRESSO KIT

- (EN) 150 espresso coffee pop
150 espresso plastic cups
150 single portion sugar sachets
150 plastic stiks
- (IT) 150 cialde di espresso monodose
150 bicchiere espressodi plastica
150 bustinedi zucchero monoporzione
150 palette di plastica
- (DE) 150 Espressopads für eine Portion
150 Espressotassen aus Kunststoff
150 Portionsbeutel Zucker
150 Plastikschaufeln



CLASSIC ESPRESSO DOUBLE COFFEE POD

- (EN) A creamy coffee with an intense taste and lasting aroma according to the Italian tradition of espresso coffee.
- (IT) Un caffè cremoso dall'aroma intenso e dal gusto delicato e persistente, nel massimo rispetto della tradizione italiana del caffè espresso.
- (DE) Ein cremiger Kaffee mit intensivem Aroma und milden anhaltenden Geschmack. Die vollkommene italienische Tradition des Espresso Kaffees.

Premium Origin Espresso Pod

Costa Rica



code 00643
Box of 15 pods x 6.7g

Guatemala



code 00639
Box of 15 pods x 6.7g

Brasile



code 00644
Box of 15 pods x 6.7g

Giava



code 00647
Box of 15 pods x 6.7g

COSTA RICA ESPRESSO

- (EN) Of particular prestige, cultivated in Central America. In a cup it fully reveals its true virtue with an intense aroma and fine, full taste and light acidity.
- (IT) Di particolare pregio, coltivata nel Centro America. In tazza rivela pienamente le sue virtù con un aroma intenso e fine, un gusto pieno e leggermente acidulo.
- (DE) Von besonderem Prestige - in Mittelamerika angebaut. In einer Tasse offenbart der Caffè seine wahre Tugend, mit einem intensiven Aroma und dem feinen, vollen Geschmack und leiner delikaten Säure.

GUATEMALA ESPRESSO

- (EN) The rich volcanic soil produces coffee beans which are particularly aromatic with a delightful light level of acidity. A superb cup of extreme finesse with a light and slightly fruity taste.
- (IT) Il ricco terreno vulcanico rende il caffè particolarmente aromatico con una piacevole vena acidula. Tazza superba di estrema finezza dal gusto lieve e leggermente fruttato.
- (DE) Die fruchtbaren vulkanischen Böden produzieren Kaffeebohnen, die besonders aromatisch mit einem herrlichen leichten Säuregehalt sind. Eine superbe Tasse mit extremer Finesse und mit einem leichten und fruchtigen Geschmack.

BRASILE ESPRESSO

- (EN) Fine quality Arabica coffee cultivated at an altitude of 1200 meters, picked and selected by hand. It is full bodied and has an intense aroma.
- (IT) Caffè Arabica di pregiata qualità coltivato a 1200 metri di altitudine, raccolto e selezionato a mano. Ha corpo pieno e profumo intenso.
- (DE) Eine feine Qualität Arabica-Kaffee auf einer Höhe von 1200 Metern angebaut, von Hand gepflückt und ausgewählt. Er ist vollmundig und hat ein intensives Aroma.

GIAVA ESPRESSO

- (EN) Cultivated on the island of Indonesia, it's distinguished for its extraordinary quality and the largeness of its beans. In cup it has a full body with a robust and intense taste.
- (IT) Raccolto nell'isola Indonesiana si distingue per la sua straordinaria qualità e grandezza dei suoi chicchi. In tazza conferma le sue rinomate qualità segnalandosi per la sua corposità, per il gusto robusto ed intenso.
- (DE) Auf der Insel Indonesien angebaut, ist der Caffè für seine außergewöhnliche Qualität und die Größe der Bohnen berühmt. In der Tasse bietet er einen vollen Körper mit einer kräftigen Struktur und intensiven Geschmack.

The easiest way to prepare a cup of coffee

Fresh Coffee Bags



Enjoy a real cup of coffee without using the coffee maker. Coffee bags are quick and easy to use, like tea bags-just add freshly boiled water.



code 00658
Case 150 x 7g bags

To prepare

3 Steps to making the perfect cup of coffee:

1. Simply place the coffee bag in a cup, pour on freshly boiled water and stir.
2. Leave to brew for at least 3 minutes and stir according to taste (longer for stronger coffee).
3. Squeeze and remove bag, serve immediately to enjoy a perfect cup of coffee!



Fresh ground coffee in one cup-bag for perfect cup of coffee

Caffè Filtro

RETAIL

Enjoy a real cup of coffee without using the coffee maker. Coffee bags are quick and easy to use just add freshly boiled water.



code 00798
Box Net Wt. 70g

CLASSICO ITALIANO

Classico Italiano is bold and rich. A blend of finest Arabica coffees carefully selected and roasted according to the true Italian tradition. Perfect for drinking at any time.

BODY: ●●●●●



code 00799
Box Net Wt. 70g

GUSTO FORTE

Gusto Forte is a selected blend of Arabica and Robusta beans, carefully roasted and ground, for an intense, dark and full-bodied coffee. Perfect for morning or at any time.

BODY: ●●●●●



10 Individually wrapped italian fresh coffee bags & reusable one cup filter

Environmental credentials

By using our reusable one-cup filters and their biodegradable refills you will be saving 95% of the plastic and achieving a 95% reduction in CO² emissions compared with using disposable one-cup filters. So enjoy your coffee whilst the environment.



Senseo* compatible

Gran Crema Coffee Pads



INTENSE
AND
AROMATIC

GRAN CREMA CLASSIC

code 18002

16 pads - Bag Net Wt. 130g



SMOOTH
AND
MILD

GRAN CREMA MILD

code 18001

18 pads - Bag Net Wt. 130g



NO
CAFFEINE

GRAN CREMA DEKAF

code 18003

18 pads - Bag Net Wt. 130g



- (EN) Gran Crema gives the pleasure of a consistent creamy coffee with a balanced taste and intense aroma. The exclusive selection of premium coffee and the particular roasting process makes this coffee ideal for any preparation.
- (IT) Gran Crema regala il piacere di un caffè cremoso e corposo, dal gusto equilibrato e dall'aroma intenso. L'esclusiva selezione di caffè pregiati e il particolare processo di tostatura rendono questo caffè ideale per qualsiasi preparazione.
- (DE) Gran Crema bietet Ihnen den Genuss eines cremigen Kaffees, ausgezeichnet durch sein ausgewogenes und intensives Aroma. Die sorgfältige Auslese der besten Kaffeesorten und der richtige Röstgrad garantieren einen idealen Kaffee für alle Zubereitungen.

	Art.	PRODUCT PRODOTTO PRODUKT	EAN CODE	NET WEIGHT PESO NETTO NETTO GEWICHT	SHELF-LIFE (MM)	GROUND MACINATO GEMAHLEN	BOX ASTUCCIO PACKUNG	DISPENSER CASE CARTONE KARTONEN	MODIFIED ATMOSPHERE ATMOSFERA MODIFICATA SCHUTZATMOSPHERE	ITEMS PER CASE PEZZI PER CARTONE STÜCK PRO KARTONEN	CASES PER PALLET CARTONI PER PALLET KARTONEN PRO PALETTE
<i>Box 10 capsules Nespresso compatible</i>	00775	Grand Cru	8 002650 007752	10x5 g	24	●	●	○	●	10	336
	00774	Bella Crema	8 002650 007745	10x5 g	24	●	●	○	●	10	336
	00773	Intenso	8 002650 007738	10x5 g	24	●	●	○	●	10	336
	00761	Decaf	8 002650 007615	10x5 g	24	●	●	○	●	10	336
<i>Box 30 capsules Nespresso compatible</i>	00510	Grand Cru	8 002650 005109	30x5 g	24	●	●	○	●	10	336
	00509	Bella Crema	8 002650 005093	30x5 g	24	●	●	○	●	10	336
	00508	Intenso	8 002650 005086	30x5 g	24	●	●	○	●	10	336
	00511	Decaf	8 002650 005116	30x5 g	24	●	●	○	●	10	336
<i>Box 70 capsules</i>	00520	Espresso Crema	8 002650 005208	70x5 g	24	●	●	○	●	70	400
<i>Espresso coffee pods Box 15x6,7g</i>	00667	Classic Coffee Pod	8 002650 006670	15x6,7g	24	●	●	○	●	6	120
	00678	Arabica Pod	8 002650 006786	15x6,7g	24	●	●	○	●	6	120
	00678	Decaf Coffee Pod	8 002650 006786	15x6,7g	24	●	●	○	●	6	120
	00660	Guatemala SHB Las Delicias	8 002650 006601	15x6,7g	24	●	●	○	●	6	120
	00644	Brasile Premium	8 002650 006632	15x6,7g	24	●	●	○	●	6	120
	00643	Costa Rica San Anselmo	8 002650 006625	15x6,7g	24	●	●	○	●	6	120
	00647	Giava Gugu	8 002650 006618	15x6,7g	24	●	●	○	●	6	120
<i>Espresso coffee pods Case 150x6,7g</i>	00654	100% Arabica Coffee Pod	8 002650 006540	150x6,7g	24	●	○	●	●	150	105
	00652	Classic Coffee Pod	8 002650 006526	150x6,7g	24	●	○	●	●	150	105
	00640	Cremoso Coffee Pod	8 002650 006403	150x6,7g	24	●	○	●	●	150	105
	00659	Kit Classic Coffee Pod	8 002650 006595	150x6,7g	24	●	○	●	●	150	75
	00653	Decaffeinated Coffee Pod	8 002650 006533	150x6,7g	24	●	○	●	●	150	105
<i>Case 50x6,7g</i>	00616	Classic Coffee Pod	8 002650 006168	50x6,7g	24	●	○	●	●	50	256
<i>Case 100x13,4g</i>	00622	Classic Coffee Double-Pod	8 002650 006229	100x13,4g	24	●	○	●	●	100	105

	Art.	PRODUCT PRODOTTO PRODUKT	EAN CODE	NET WEIGHT PESO NETTO NETTO GEWICHT	SHELF-LIFE (MM)	GROUND MACINATO GEMAHLEN	BAG BUSTA BEUTEL	BOX ASTUCCIO PACKUNG	CASE CARTONE KARTONEN	MODIFIED ATMOSPHERE ATMOSFERA MODIFICATA SCHUTZATMOSPHERE	ITEMS PER CASE PEZZI PER CARTONE STÜCK PRO KARTONEN	CASES PER PALLET CARTONI PER PALLET KARTONEN PRO PALLETTE
<i>Crema Italia Case 100/200 FAP capsules</i>	00674	Crema Italia Intenso	8 002650 006748	100x7g	24	●	○	○	●	●	100	105
	00620	Crema Italia Grand Cru	8 002650	100x7g	24	●	○	○	●	●	100	105
	00675	Crema Italia Decaf	8 002650 006755	100x7g	24	●	○	○	●	●	100	105
	00668	Crema Italia Intenso	8 002650 006687	200x7g	24	●	○	○	●	●	200	64
	00688	Crema Italia Grand Cru	8 002650	200x7g	24	●	○	○	●	●	200	64
	00669	Crema Italia Decaf	8 002650 006694	200x7g	24	●	○	○	●	●	200	64
<i>Fresh Coffee Bags</i>	00658	Fresh Coffee Bags	-	150x7g	24	●	○	○	●	●	150	105
	00798	Caffè Filtro Classico	8 002650 007981	70g	24	●	○	●	○	●	6	140
	00799	Caffè Filtro Forte	8 002650 007989	70g	24	●	○	●	○	●	6	110
<i>Gran Crema soft pods Bag 16/18x7g</i>	18001	Gran Crema Mild	8 002650 180011	18x7g	24	●	●	○	○	●	10	96
	18002	Gran Crema Classic	8 002650 180028	16x7g	24	●	●	○	○	●	10	96
	18003	Gran Crema Dekaf	8 002650 180035	18x7g	24	●	●	○	○	●	10	96



Saquella 1856 S.r.l.

Via Torretta 24 - 65128 Pescara - ITALY

Phone: + 39 085 432171 r.a. - Fax +39 085 52086

e-mail: info@saquella.it

www.saquella.it